

## ABSTRAK

### **Ahmad Sayid Abidin, 1940210001, Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Media Sosial Instagram Akun Ustadz Salim A Fillah.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan dakwah dalam akun instagram Ustadz Salim A. Fillah di tahun 2022. Dalam penelitian ini fokus penulis akan menguraikan kategori pesan-pesan dakwah yang meliputi pesan akidah, akhlak dan syariah yang sesuai dengan variabel teori konsep pesan dakwah dari Endang Saifuddin. Agar dapat mempermudah proses penelitian, maka penulis menggambarkan data penelitian dalam bentuk beberapa tabel dan mengklasifikasinya ke beberapa jenis pesan dakwah. Dengan adanya tabel tersebut dan klasifikasi jenis pesan penulis berharap agar data yang berbentuk tabel mempermudah skema penelitian. Dalam metode penelitian ini, penulis menggunakan analisis isi dengan pendekatan kuantitatif dan kualitatif dan dibantu oleh interpertasi dari seorang ahli yang akan menafsirkan setiap sampel-sampel tersebut dalam himpunan tabel. Adapun teknik peneliti dalam menghimpun data melalui teknik observasi, dokumentasi pada setiap video yang telah diunggah dan menggunakan literatur relevan yang masih berkaitan dengan ilmu dakwah yang bisa dijadikan bahan penelitian.

.Adapun hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa pesan dakwah dalam akun Ustadz Salim A. Fillah dapat dikategorikan menjadi tiga kategori, yaitu pesan akidah, syariah dan akhlak dan yang paling dominan adalah pesan akhlak. Berkaitan dengan pesan dakwah akidah terdiri dari iman kepada Allah mengenai konsep hubungan dengan Allah melalui kegiatan ibadah, amalan dan berprasangka baik, iman kepada qadha dan qadhar berkaitan dengan rezeki yang telah dijamin oleh Allah dan bagaimana usaha pada setiap hamba untuk memperolehnya, iman kepada rasul berkaitan dengan mengikuti sunnah dan memuliakan nabi dan iman kepada hari akhir berkaitan dengan yaumul hisab selanjutnya pesan akhlak yang terdiri dari akhlak kepada Allah Swt dengan cara taat dan bersikap sebagai seorang hamba dengan cara ibadah sholat,zakat puasa dan haji dan tidak melakukan ria atau sum'ah ketika menjalani ibadah tersebut dan akhlak kepada manusia mengandung tentang rasa menghargai, menghormati dan saling tolong menolong antar sesama, dan pesan syariah mengenai ibadah yakni tentang menjaga ibadah terutama kewajiban untuk sholat dan muamalah berkaitan dengan pernikahan yang samara dimulai dengan memilih pasangan yang sesuai dengan tuntunan agama islam dan ketika memilih pasangan melalui jalur ta'aruf yang sudah termaktub dalam agama islam guna menghindari kemaksiatan.

**Kata Kunci :** *Analisis Isi, Salim A Fillah, Pesan Dakwah*